

Paris rend hommage à Ilan Halimi, 10 ans après sa mort

Paris rendra hommage cette semaine à Ilan Halimi, jeune parisien kidnappé, séquestré, torturé et tué il y a 10 ans parce que Juif. Ces cérémonies seront l'occasion de réaffirmer la détermination de la Ville de Paris à lutter contre toute forme de rejet de l'autre et contre la barbarie.

Ilan Halimi, 23 ans, enlevé dans la nuit du 20 au 21 janvier 2006 pour obtenir une rançon, a été séquestré et torturé pendant trois semaines dans une cité de Bagneux, par le « gang des barbares », parce qu'il était juif. Il fût retrouvé agonisant le 13 février 2006 et décéda lors de son transfert à l'hôpital.

En février 2010, le Conseil de Paris adopta un vœu à l'unanimité pour dédier un lieu de la capitale à la mémoire de ce jeune homme. Le jardin Ilan Halimi a été inauguré en mai 2010, dans le quartier du 12^e arrondissement où il vivait avec sa mère et sa sœur.

10 ans après sa mort, plusieurs initiatives permettront de rendre hommage à Ilan Halimi, victime de l'antisémitisme :

- Un rassemblement organisé par le Collectif Haverim se tiendra jeudi soir, dans le jardin Ilan Halimi, autour d'un programme artistique revenant sur sa vie avant le calvaire.
- Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris, participera le 13 février, 10 ans jour pour jour après sa mort, à un hommage à l'endroit même où la Ville de Bagneux a posé en 2011 une plaque commémorative et planté un arbre en hommage à Ilan Halimi.
- Une soirée projection-débat autour du film « 24 jours » d'Alexandre Arcady, est organisée par Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12^e arrondissement, lundi 15 février à l'espace Reuilly, en présence d'Emilie Frèche, scénariste, et de Tony Harrison, acteur.

Contact presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61